

下川中学校での週1勤務がはじまりました

1月から週1度、地域と学校を結ぶコーディネーターとして、中学校に在籍しています。早速、中3ふるさと教育では、下川の移住・観光・商業などの取組みを学び、持続可能な地域づくりのためのアイデアを考えています。発表は3月中旬、森林環境教育など、これまでの学びを生かした中学生らしいアイデアを期待しています！

未来の学びコーディネーター
本間 莉恵



新年度に向けて準備中です

3月中旬より駅カフェイチノハシの勤務体制は1名となります。それに伴いメニューの再構築や、店舗内の設備の配置変更を思案中です。より良い新年度を迎えられるように準備をして参りたいと思います。

駅カフェイチノハシ
山口 千明



アイスクャンドルミュージアム

アイスクャンドルミュージアムの会場に、制作物2点を展示しました。一つは、昨年制作した「木と白雪の灯り小屋」。もう一つは、新たに制作した「レオナルド・ダ・ヴィンチの橋」です。どちらも地元の木材を使用して、イベント会場を彩ることができました。

木とDIYのある暮らし デクノボー
山口 駿人



今月号より、「広報しもかわ」にて、地域おこし協力隊の取り組みを紹介します！

はじめての商品開発

東京で2月にオープンするヘアサロン・スパ専用のブレンド薬膳茶を作りました。とうとう、私の事業も東京進出です。初めて他社との商品企画だったので、色々な問題にもぶつかりましたが、次回以降の良い経験になりました。今後は、漢方についてのワークショップを開くなど、東京での活動も広がっていきそうです。

AROMA & KAMPO薬草庵
塚本 あずさ



A-Frame Cabin (エーフレームキャビン) 製作進行中

1月から始動したCabin製作を引き続き行っています。発注した資材が倉庫の隅々まで入り、思った以上にスペースが埋まってきました。2月中は、ドア枠や窓枠の製作、断熱材カット作業を中心に行いました。CADで図面を起こし、イメージ通りに作業が進み一安心です。少しずつカタチになる喜びを糧に完成に向け頑張っていこうと思います。

シモカワまるごとおもてなし宿・ぐるっとしもかわ
大石 陽介

